



看護部長 野中時代

昨年のわが国は世界のトヨタがこけ、「トヨタショック」と命名された経済不況は、好転しないまま 2010 年を迎えた。医療界も同様に医師不足が大きな原因で病院の経営を圧迫し、統廃合が行なわれている。私達看護部は病院の生き残りを賭けて、現場のムダを省き、経営改善に向けて必死に取り組んできた。昨年 9 月に 7:1 の看護体制を取得したのも、一つの成果です。昨年は皮膚・排泄ケアの認定看護師が一名誕生した。今年度はがん化学療法ケアの認定看護師が誕生する予定です。一人ひとりが常滑市民病院の「顔」としての意識を持ち、地域の方々に愛される病院づくりを目指したいと思っております。そして更なる人材育成と経営改善に取り組みたいです。4 月からは常勤の脳外科医が 1 名赴任します。常滑に来てよかったと思われるようにみんなで支え、よいチーム医療を提供していきたい。



先日、私は山小屋を 6 時に出発し、2017m の雲取山をめざし、10 時間以上縦走した。17 人のツアーでしたが、一人も落ちこぼれが無かったのは、見知らぬ者同士の協調性と思いやりが、この目的を達成させたと思う。つらい時こそお互いを敬い、一つの方向に向えば必ず目的は達成し、そこに自信もつきます。自分達が心身ともに健康であってこそよい医療の提供ができるので、今年度も一丸となって知多半島一位の医療が提供できるように努力したい。

研修報告

「愛知県臨地実習指導者講習会」

平成 21 年 9 月 8 日～11 月 13 日 西 4 階 澤田幸代 2 ヶ月間、愛知県研修センターで「愛知県臨地実習指導者講習会」を受講してきました。研修内容は臨地実習指導に必要な知識と技術を学び、効果的な実習指導ができる能力を養うため「教育」「看護論」「実習指導」に関する科目を学ぶことができました。教育方法の講義のなかで『心と心の交流がなければ教育はできない』という言葉に心動かされました。こちらが一方向的に何かを与えるだけではただ教えるだけであり、教育までにはいたっていないのではないかと感じたからです。私はこの言葉は看護にも共通するものではないかと思いました。そして自分の指導観・教育観の土台となりました。学生が「大変だったけど楽しかった。」「看護の仕事のよさを改めて見直した。」と思えるよう研修から学んだことを生かし、指導をしていきたいです。

お疲れ様でした!

放射線科の大橋一郎先生が 12 月いっぱい退職されました。先生のおかげで当院の院内 RAN・自前オーダリングができ随分助かりました。わかりやすい画像レポートが役立ちました。新病院開院の際はまた一緒に働きたいです。



大橋一郎先生

新人を追え!!



今回は 3 階の 3 人です! ふんわりと優しいイメージのかわいい新人さんです。その雰囲気でも患者さんもスタッフも癒してあげて下さいね! 今後も期待しています。

- Q1 配属後どうですか?
Q2 ストレス解消法は?
Q3 今後の目標は?

柴田 愛美さん

A1. あっという間に半年が過ぎてしまいました。準夜も始まりまだまだ不安なことが多いですが一つ一つしっかり身に付けていきたいです!
A2. 食べて飲んで寝る。たまにバレーボールで走り回っています。
A3. 処置等安心して任せてもらえるようになることです。

久野 萌子さん

A1. 覚えることがおおく大変ですがすこしづつ 1 人で出来ることも増えてきたのでこれからも技術を身に付けていきたいです。
A2. 寝ること。のんびりすること。買い物。ダフィーの服を作ること。
A3. まだまだな部分も多いのでいろいろなことを学んでいき 1 歩ずつ成長していきたいです。これからも元気に頑張ります。

伊藤 茜さん

A1. 初めは毎日緊張してたけれどだいぶ慣れてきました。みんな明るく優しいので 3 階に配属されて良かったと思います。今は準夜が始まってまだドキドキしています。
A2. 『今日もいいことがありますよーに。よしっ! 頑張るぞっ!!』って気合を入れるとストレスもたまらないし嫌なことがあっても、すぐどっかいっちゃいます。あとはお買物をして動物が好きなので犬に話しかけたりしちゃいます。
A3. まだのろまなのでテキパキ出来るようにすること。きちんと判断できる力をつけたいです。

看護研究発表会 12月5日平成21年度看護研究発表会が開催されました!



東4階 松山なぎさ

今回の看護研究は日々の看護ケアでこんな物があつたらいいなと思うものが実際に形にでき、看護師・患者さんにとって安全・安楽な物をつくった事がとても嬉しかったです。長い期間をかけたがりの取り組みだったので最後までやりとげられるか初めは自信がありませんでした。しかしやりとげられたことは、看研メンバーや病棟のスタッフのおかげだと思います。また他部署の研究も興味深い物が多く、東 4 階病棟でも見習っていききたいです。今回の看護研究の経験を忘れず今後も取り組んでいきたいです。

研修のお知らせ

- 1月19日(火) 卒後3年目研修『静脈注射認定コース』8時30分～17時15分
1月19日(火) 卒後3年目研修『リーダー体験』発表会 17時30分～
1月26日(火) 卒後10年目以上『看護管理研修』発表会 17時30分～

Happy Wedding

東 4 階 高須ちはるさん(旧姓 松本) お幸せに...

編集後記: 年末年始と美味しい物に出会う機会が多かついっつい食べ過ぎてしまいました。今年 1 年もダイエットとの闘いですね。がんばります!(渡邊)

今年もよろしくお祈りします